

Supposez, disait le bienheureux Henri Suson que l'on jette une poignée de lin dans un feu aussi vaste que l'univers ; et bien ! ce brasier ardent n'aura pas si vite consumé ce lin, que la miséricorde de Dieu n'aura pardonné au pécheur repentant,"

Le Seigneur aime à montrer la grandeur de sa miséricorde en changeant les plus grands pécheurs en saints. Thibault, comte de Blois, avait pris un des plus grands scélérats que l'on puisse trouver, pour le faire mettre à mort. Saint Félix de Valois, son neveu en fut averti, et fit tout pour délivrer le coupable. Comme on l'en blâmait, il répondit : "Ce grand criminel que vous voyez deviendra un des plus grands saints du paradis." Le malheureux fut donc gracié, vécut saintement et à sa mort on entendit les anges qui chantaient cette parole de JÉSUS-CHRIST : *Je ne suis pas venu appeler les justes, mais les pécheurs.*

Oh ! non, le Seigneur ne saurait mépriser un cœur contrit. Avec quelle joie n'embrasse-t-il pas la brebis retrouvée, et avec quel amour n'accueille-t-il pas l'Enfant prodigue qui se jette à ses pieds ? Il déclare de sa divine bouche qu'il y a plus de réjouissance dans le ciel pour un seul pécheur qui fait pénitence, que pour un grand nombre de justes